
Linz, am 14. Jänner 2025

Sehr geehrter Herr Landesrat!
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Schriftliche Anfrage des Landtagsabgeordneten Ing. Erich WAHL, MBA und der 
Klubvorsitzenden Sabine ENGLEITNER-NEU, M.A. M.A. an Landesrat Mag. Michael 
LINDNER betreffend die finanzielle Situation der Gemeinden

2. Wie viele und welche Gemeinden in Ihrem Zuständigkeitsbereich werden auf Basis 
der Einschätzung der Bezirksverwaltungsbehörden 2025 in den Härteausgleich 
kommen?

5. Wie hoch war die Landesumlage in den Jahren 2020 bis 2024 und welche 
zusätzlichen Mittel wären für jede einzelne Gemeinde in Ihrem Zuständigkeitsbereich 
ohne Landesumlage frei geworden?

3. Wie hoch war der Krankenanstaltenbeitrag in den Jahren 2020 bis 2024 für jede 
einzelne Gemeinde und welche Mittel wären für jede einzelne Gemeinde in Ihrem 
Zuständigkeitsbereich ohne Krankenanstaltenbeitrag frei geworden? Wie sieht die 
prozentuelle Veränderung über die einzelnen Jahre aus?

4. Was ist die prognostizierte Höhe der Krankenanstaltenbeitrags für jede einzelne 
Gemeinde in Ihrem Zuständigkeitsbereich und in Summe für das Jahr 2025?

Als für Gemeindeangelegenheiten zuständiger Referent in der Oö. Landesregierung erlauben 
wir uns an Sie folgende Fragen betreffend die finanzielle Situation der Gemeinden zu richten:

1. Wie viele und welche Gemeinden in Ihrem Zuständigkeitsbereich waren 2024 im 
Härteausgleich?

Herrn Landesrat
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Mit freundlichen Grüßen

6. Was ist die prognostizierte Höhe der Landesumlage je Gemeinde in Ihrem 
Zuständigkeitsbereich und in Summe für das Jahr 2025?

7. Welche Mittel des Härteausgleichsfonds wurden seit Bestehen des Fonds nach 
Gemeinde und Jahr in Ihrem Verantwortungsbereich aufgewendet?


